

VINOS JÓVENES 2009

La D.O La Mancha entrega sus premios

La Interprofesión del Consejo Regulador de la Denominación de Origen La Mancha ha celebrado esta semana en la estación de Atocha de Madrid su ya tradicional presentación de los vinos jóvenes acogidos a esta Denominación de Origen y ha entregado los premios 'Jóvenes 2009'. En esta edición los galardones han recaído en **Esther Sánchez-Ballesteros Cámara**, maître del restaurante del Hotel Meliá Princesa; **David Ghosn**, sumiller del restaurante Adolfo de Toledo; y el director del hotel NH de Zamora, **Agustín Collazos Martín**.

En la categoría de 'Joven Solidario', destinados a jóvenes personajes populares, destacan el campeón del mundo de motociclismo en 125 cc., el manchego **Julián Simón**, el programa televisivo de humor **Muchachada Nui**, la **Agrupación Deportiva de Alcorcón** (equipo de Fútbol revelación de la Temporada) y una representación de actrices participantes en la serie Física y Química (**Úrsula Corberó**, **Angie Fernández** y **Blanca Romero**). El consejero de Agricultura y Desarrollo Rural, **José Luis Martínez Guijarro**, ha participado en la entrega de premios y ha lanzado un mensaje: "Nuestra capacidad de producción de vinos de calidad aumenta progresivamente y nos estamos consolidando ya en el mercado nacional. Pero no debemos contentarnos con esto. Y lo digo aquí en este lugar. Debemos abordar el gran reto de la comercialización, aprovechando los fondos que están a disposición del sector para abrir nuevos mercados".

ADVIERTE DE MEDIDAS MÁS CONTUNDENTES

Asaja considera prioritario la refinanciación de la deuda del campo

La crisis que padecen agricultores y ganaderos necesita de medidas a una doble velocidad: unas con carácter urgente y otras a largo plazo, según la organización agraria Asaja de Castilla-La Mancha, cuyo Comité Ejecutivo se ha reunido esta semana en Toledo para elaborar un plan de actuación que presentarán tanto en las negociaciones ya abiertas a nivel nacional como en la autonómica. "Lo prioritario es que las administraciones nacional y autonómica refinancien la deuda del sector agrario de los últimos años, porque el principal problema que tienen ahora los agricultores y ganaderos es la falta de liquidez para seguir con su actividad", manifiesta Asaja, que recuerda que deben amortizarse en breve los préstamos por la sequía de 2005 o los créditos concedidos a los ganaderos por la crisis de 2008. Esta organización agraria, en unidad con COAG y UPA, demanda "un marco fiscal estable, con reducción de índices de rendimiento neto en determinadas producciones y el establecimiento de un gasóleo profesional, entre otras". De no ser atendidas las reivindicaciones del campo (que provocaron la huelga y masiva manifestación del 21 de noviembre), Asaja amenaza con "medidas más contundentes". ■

JORNADA ORGANIZADA POR COAG-IR

La regulación de pozos y el regadío, a debate en Quintanar



El director general de Mejora de Explotaciones Agrarias, **Miguel Chillarón**, ha participado en la jornada "Futuro del Plan de Regadíos. Regulación de Pozos", organizada por COAG-Iniciativa Rural, para analizar la situación actual de los regadíos en nuestra región y su futuro. "El reto del regadío sostenible no es sólo el uso del agua necesaria para los cultivos, sino hacerlo con el menor impacto ambiental y al menor coste posible. El agua es un derecho y una responsabilidad, y el agua para el regadío tiene una triple dimensión: económica, social y ambiental", ha dicho Chillarón. La provincia de Toledo cuenta con 102.000 hectáreas de regadío. FOTO: ARTURO ROJO

Prensa • Radio • Internet

Semanario Revista Aquí

Radio Aquí - Radio Marca 104,6

<http://www.aquidigital.com>

La información que nos une

www.aquidigital.com